



# Neueste Nachrichten

Ausgabe: September

Sonderausgabe

20.09.2024

## Senioren -Frühstück

Hauzenberg  
Haag  
Germannsdorf

Stadtteil/Treff  
Hauzenberg

Hauzenberg  
Haag  
Germannsdorf

### Seniorenfrühstück fand wieder großen Zuspruch

Ein Stadtteiltreff abwechselnd in Hauzenberg, Haag und Germannsdorf  
Hauzenberg.

Seniorenfrühstück in Haag – Ein Fest der Gemeinschaft



Am Freitag, den 20. September 2024, fand das 3. Seniorenfrühstück im Pfarrheim von Haag statt.



# Neueste Nachrichten

Ausgabe: September

Sonderausgabe

20.09.2024

Eingeladen hatte der Seniorenbeirat der Stadt Hauzenberg in Zusammenarbeit mit dem Frauenbund von Haag unter der Leitung von Sigrid Eggestorfer.



Das Frühstück war erneut ein voller Erfolg und lockte zahlreiche Seniorinnen und Senioren aus Haag und der Umgebung an.

Bereits beim Eintreten empfing die Besucher der angenehme Duft von frischem Kaffee und Brötchen. Die herzlichen Gastgeber sorgten dafür, dass die Gäste sich an einem reichhaltigen Frühstücksbuffet erfreuen konnten. Ob süße Konfitüre oder herzhafter Aufschnitt – für jeden Geschmack war etwas dabei.

## Begrüßung und Eröffnung



Um 9:30 Uhr eröffnete die Beiratsvorsitzende Renate Krieg das Treffen mit einem freundlichen „Grüß Gott“ und begrüßte die zahlreichen Anwesenden, darunter viele bekannte Gesichter aus der Haager Seniorengemeinde. Besonders erfreut war sie über die rege Teilnahme und die Möglichkeit, den Senioren einen gemütlichen Vormittag zu bieten.

Dr. Lutz Erhard, Vorsitzender des Seniorenbeirats, übernahm im Anschluss die Moderation und begrüßte unter anderem Frau Bürgermeister Gudrun Donaubaier, Pater Bobby als Vertreter der katholischen Kirche, sowie die Leiterin des Frauenbunds, Frau Eggestorfer. Auch der örtlichen Pressevertreter, Herr Franz Duschl, und die musikalischen Gäste, die Geschwister Krinninger und Bödl, wurden herzlich willkommen geheißen.

## Musikalische Begleitung und Frühstücksgenuss

Musikalisch untermalt wurde der Vormittag durch die Geschwister Krinninger und Bödl, die mit Zither und Gesang für eine warme und stimmungsvolle Atmosphäre sorgten. Zwei Lieder stimmten die Gäste auf den Tag ein, und man lauschte gebannt dem schönen Klang der Musik.



# Neueste Nachrichten

Ausgabe: September

Sonderausgabe

20.09.2024



Nach der musikalischen Darbietung wurde das liebevoll vorbereitete Frühstück serviert. Die Seniorinnen und Senioren konnten es sich gutgehen lassen, während sie den Austausch mit anderen genossen und sich ganz dem Motto „Gemeinsam statt Einsam“ widmeten.

Die Damen des Frauenbundes Haag und das Team des Seniorenbeirats sorgten für einen reibungslosen Ablauf und standen jederzeit mit einem Lächeln bereit.



## Dank und Information

Trotz eines vollen Terminkalenders ließ es sich Bürgermeisterin Gudrun Donaubaier nicht nehmen, der Veranstaltung beizuwohnen. In ihrer kurzen Ansprache bedankte sie sich beim Seniorenbeirat und dem Frauenbund für die Organisation und betonte, wie wichtig solche Treffen für den sozialen Austausch und die Gemeinschaft seien. Sie lobte die vielen Projekte, die der Seniorenbeirat bereits ins Leben gerufen hat.

Dr. Lutz Erhard informierte die Gäste im weiteren Verlauf über die Arbeit des Seniorenbeirats. Seit seiner Gründung im Jahr 2011 setzt sich das Gremium für die Anliegen der Senioren im Stadtgebiet Hauzenberg ein. Ein besonderes Highlight ist das „Bürgermobil“, das eingeschränkten Bürgerinnen und Bürgern kostenlose Fahrten zu Arztterminen, Einkäufen oder Veranstaltungen ermöglicht. Er ermutigte die Anwesenden, auch weiterhin aktiv Rückmeldung zu geben, damit der Seniorenbeirat gezielt handeln und weitere Projekte initiieren kann.





# Neueste Nachrichten

Ausgabe: September

Sonderausgabe

20.09.2024

Ein weiteres wichtiges Thema war die digitale Teilhabe, die von Franz Sommer vorgestellt wurde. Er berichtete über die Bedeutung von Internetkenntnissen für Senioren und zeigte, wie einfach sich Informationen auf der Internetseite des Seniorenbeirats finden lassen.



## Geselligkeit und musikalischer Ausklang

Nach dem informativen Teil der Veranstaltung war es an der Zeit, sich wieder der Geselligkeit zu widmen. Die Gäste nutzten die Gelegenheit, alte Kontakte aufzufrischen, neue Bekanntschaften zu schließen und sich in gemütlicher Runde auszutauschen.



Zum Abschluss animierte Dr. Lutz Erhard die Besucher zum gemeinsamen Singen mehrerer Volkslieder. Mit verteilten Texten stimmten alle in den Chor ein, begleitet von der Zither erklangen traditionelle Lieder wie „Drunt' in der grünen Au“, das für viel Heiterkeit sorgte.

Es war ein unvergesslicher Vormittag, der den älteren Mitmenschen nicht nur kulinarischen Genuss, sondern auch wertvolle Informationen und herzliche Gemeinschaft bot. Die Veranstaltung endete mit einem großen Dank an alle Teilnehmer und Helfer, die diesen schönen Tag ermöglicht haben.



**Fazit:** Das Seniorenfrühstück in Haag war wieder ein voller Erfolg und eine wunderbare Gelegenheit, zusammenzukommen, sich auszutauschen und die Gemeinschaft zu pflegen. Der Seniorenbeirat und der Frauenbund haben erneut gezeigt, wie wichtig und bereichernd solche Treffen für die Senioren in der Region sind.

Foto: Seniorenbeirat > Bericht: Franz Sommer